

Fecha: 08-09-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Universidad San Sebastián presentó su nueva Editorial Escolar

Pág.: 9
 Cm2: 1.358,6
 VPE: \$ 17.846.901

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Universidad San Sebastián presentó su nueva Editorial Escolar

Más de 400 personas asistieron a la presentación de la Editorial Escolar USS, en el Centro Cultural Las Condes.



En un ambiente familiar, acompañado de música, teatro y diferentes talleres al aire libre, fue presentada la nueva Editorial Escolar de la Universidad San Sebastián (USS), el 31 de agosto pasado, en el Centro Cultural de Las Condes, para potenciar la experiencia de la lectura y el aprendizaje. Se trata de una editorial complementaria al currículum educacional, que ya cuenta con su primera colección de libros que integran recursos digitales interactivos, como "Navegantes, protagonistas inesperados de una aventura que cambió el mundo", "Todos para uno y uno para todos. Guía para pequeños y grandes ciudadanos", "Fátima", y "Fundamentales".



Arriba: Rosario y Francisca Cordero junto a Ana Reid, Magdalena Echeverría y Magdalena Cordero. Abajo: Darío Bauriollet, Victoria Reid, Elisa Mackenna y Juan Reid.



Carolina Cooper, jefa de Extensión y Academia de la Corporación Cultural de Las Condes, junto a Matilde Huidobro; Roberto Ampuero, escritor y académico de la USS, y Ana Tironi, autora del libro "Navegantes" de Editorial Escolar USS.

El evento estuvo encabezado por Roberto Ampuero, escritor y académico de esa casa de estudios; Ismini Sahli, directora ejecutiva de Ceuss y de la editorial, y Martín Vial, director ejecutivo de la Corporación Cultural de Las Condes.



Martín Vial, director ejecutivo de la Corporación Cultural de Las Condes, junto a Ismini Sahli, directora de Ceuss; Constanza López, directora de Ediciones USS, y Víctor Ruiz, decano de la Facultad de Educación de la USS.



Gonzalo Arenas, decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la USS, y Constanza López, directora de Ediciones USS.



Rodrigo Figueroa, Ignacio Húe y Juan Ignacio Rodríguez, los tres autores de la colección para padres y apoderados "Fundamentales" y académicos de la Facultad de Psicología y Humanidades de la USS.



Daniela Novoa y Daniela Correa, ambas de Editorial Escolar de la USS, junto a Rodrigo Aravena.



Cristián Valdés, director académico del Campus Bellavista de la USS, junto a sus hijos, María Loreto y Santiago.



Raúl Aguilar, investigador de Ipsuss, junto a sus hijos, Pedro y Amparo.



En la jornada, los niños tuvieron la posibilidad de conversar con los escritores, en este caso, con Francisca Cortés, autora de "Fátima".



Manuel José Irarrázaval, presidente del Comité de Jerarquización Académica de la USS.



Sara Prieto, María Josefa Pétric, Anita Correa, Guadalupe Cortés y María Emilia Pétric.



Enrique Paris, presidente de Ipsuss, compartiendo con los asistentes del evento Fabián y Alfonso Subiabre.



"Navegantes, protagonistas inesperados de una aventura que cambió el mundo" es uno de los libros de la colección de la nueva Editorial Escolar USS.



Durante el lanzamiento de la nueva editorial, los niños disfrutaron de cuentacuentos, juegos y distintas actividades recreativas.



La presentación de la Editorial Escolar de la USS contó con la participación del grupo de teatro infantil "Los Patapela".